



Principaux résultats

Dans le secteur de l'enseignement, on a pu observer une augmentation spectaculaire du nombre de garçons et de filles inscrits dans les écoles partout au pays. Les rapports du ministère de l'Éducation de l'Afghanistan indiquent que 8,4 millions d'enfants afghans, dont 39 % sont des filles, sont actuellement inscrits dans des écoles officielles et communautaires. En 2001, moins d'un million d'enfants étaient inscrits dans des écoles, et la plupart étaient des garçons.

Avec l'appui du Canada et d'autres donateurs clés au Programme d'amélioration de la qualité de l'éducation, plus de 212 000 enseignants, directeurs et administrateurs d'écoles afghans ont reçu une formation. Parmi eux, 7 162 ont reçu une formation en 2016. À ce jour, plus de 11 000 bourses ont été octroyées à des femmes inscrites dans des collèges de formation d'enseignants.

Le soutien apporté par le Canada à l'Initiative mondiale pour l'éradication de la poliomyélite en Afghanistan a contribué à la vaccination de plus de huit millions de filles et de garçons par année. En Afghanistan, le nombre de cas de poliomyélite a diminué, passant de 80 en 2011 à 13 en 2016. En 2016, l'Afghanistan et le Pakistan représentaient 90 % de l'ensemble des cas à l'échelle mondiale.

Le Canada, en collaboration avec d'autres donateurs, a contribué au retrait d'approximativement 80 % des mines terrestres connues, des munitions non explosées, ainsi que des restes explosifs de guerre en Afghanistan.